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1 Às quatorze horas do dia vinte e seis fevereiro do ano de dois mil e treze, reuniram-se nas

2 dependências da UFFS - Unidade Seminário, na Sala da Secretaria Especial de Tecnologia e

3 Informação, os membros da Comissão de Elaboração do Plano Diretor de Tecnologia de

4 Informação e Comunicação formada pelo Secretário Especial de Tecnologia e Informação e

5 Coordenador da Comissão, Bráulio Adriano de Mello; o Diretor de Planejamento, Luiz Victor

6 Pittella Siqueira; o Diretor de Infraestrutura de Sistemas, Giancarlo Dondoni Salton; o Diretor de

7 Infraestrutura de TI, Luciano Lores Caimi; a Diretoria de Gestão da Informação, Sigrid Karin

8 Weiss Dutra; a administradora da Secretaria, Débora Regina Schneider Locatelli e o Secretário

9 executivo, Auliçon Tonatto. Tendo como pontos de pauta: Monitoramento das ações do PDTIC.

10 Dando início aos trabalhos, o professor Braulio sugeriu que cada diretor fizesse uma explanação

11 acerca das ações que lhe competem. O professor Caimi começou relatando que já chegaram

12 algumas máquinas (computadores), mas ainda faltam muitas devidos a problemas com a empresa

13 fornecedora. Para esta ação já foi concluído em torno de 60% da meta. Na questão de telefonia,

14 pela parte da DITI, foi feito todo o processo, mas o processo parou nas instâncias superiores, para

15 esta ação foi concluído em torno de 50% da meta. Na parte de audiovisual, 40% da meta já foi

16 concluída. Na questão de ambientes de distintos de testes, a meta foi praticamente alcançada.

17 Também destacou que outra meta importante é a consolidação e ampliação bem como o

18 alinhamento institucional dos serviços de TI nos Campi, para esta ação 50% da meta foi concluída.

19 Em seguida a Sigrid explanou acerca da DGI. O maior problema ainda é o espaço físico; também

20 não fomos contemplados com servidores no novo concurso; melhorar o transporte de acervo e

21 comunicação interna; falta de pessoal; dar seqüência da política de coleções; renovações de

22 contratos para manter os serviços; quanto ao repositório falta ainda a capacitação de pessoal, além

23 de consolidar o portal de eventos e de periódicos. Estes foram os principais pontos elencados pela

24 Diretora. Na DS, o Giancalo frisou que os sistemas estão estáveis, que a implantação dos módulos

25 de gestão administrativas estão praticamente concluídas, e que a política de software livres estão

26 consolidados na Instituição; porém ainda não foi possível iniciar estudos sobre desenvolvimento de

27 aplicativos móveis. Por fim, a Débora comentou acerca das ações da SETI: a revisão do

28 organograma está seguindo o trâmite normal; frisou que devemos pensar a implantação dos

29 processos das atividades da Secretaria e que até o final do ano devemos fazer a mudança para a

30 sede definitiva. Lembrou ainda que temos que pensar no PDTIC 2014. Braulio, fortalecer a

31 importância do alinhamento institucional dos processos de TI em toda a UFFS. Encaminhamento:

32 a Débora elaborará uma proposta de plano para a participação dos Campi. O prazo para

33 apresentação do plano é final de maio de 2013. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a

34 reunião, lavrando-se a presente ata pelo secretário Auliçon Tonatto, que, lida e aprovada pelos

35 presentes, foi erxtaò assinada.
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